



# Fだより



ほだのしまんがっこう  
秦野支援学校

れいわ ねん がつ にち  
令和6年12月13日

かくがくねん じゅぎょうさんかん じっし  
各学年、授業参観が実施されています。

さんかん ほんごしや みなさま  
参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

しょうがくぶ しゅうがくりょこう い  
小学部、修学旅行に行ってきました!



がつかん にち にち しょうがくぶ ねんせい しゅうがくりょこう い ちゅうがくぶ さくねん ど がくねんごうどう じっし  
11月18日～19日に、小学部6年生は修学旅行に行ってきました。中学部は昨年度、2学年合同で実施したため、今年度の修学旅行はありませんでした。

いちにちめ はだのえき じゅうごう じぶんたちで「ピッ」とICカードで改札を通ります。小田急線→相鉄線→みなとみらい線と乗り継いで、おいしい洋食ランチを楽しんだ後、みなとみらい線、京急本線、シーサイドラインを乗り継いで八景島へ。イルカショーを見た後には、クリスマスを控えたキラキラのイルミネーションも見ながら、またシーサイドラインに乗ってホテルへ向かいました。

にちめ も電車を乗り継いで桜木町へ向かい、コスモワールドの観覧車では、足元まで透明なスケルトンゴンドラにびっくりしながら、高いところから横浜を一望することができました。たくさんの電車で乗りましたが、毎回、自分たちでICカードをタッチし、座れないときにもしっかりと手すりにつかまって乗車することができました。ご家庭にもご協力いただきながらこれまで練習を積み重ねてきた公共の交通機関の利用や、外食、買い物の力を十分に発揮しながら、同級生との小学部の集大成の思い出を作ってくることができました。秦野駅に帰ってきた子どもたちの自信に満ちた姿が印象的でした。



## 中学部、本町中生徒会のみなさんと交流しました。

10月28日に、中学部が本町中の生徒会のみなさんとの交流を行いました。

これは今年度はじめての取り組みです。「はじめまして」の今回は、秦野支援学校中学部の生徒が本町中の校長室を訪れ、本町中についての説明を聞いたあと、生徒会のみなさんから本町中でとれる大きなまつぼっくりをいただいてきました。本町中には、本町小と末広小の卒業生がいるので、もしかしたら小学校時代に末広小で交流をしたことのある生徒もいるかもしれません。感染症対策のために小学部の年代には交流および共同学習が難しかった世代ですが、



「知る・慣れる」「触れ合う」「思いやる・関わる」のねらいや、さらにその先をねらって、一つずつ体験を積み重ねていきます。

普段は異なる学校で学んでいますが、同じ「秦野市」に暮らす中学生としてお互いの学校やその様子を知りあうことで、ともに尊重し合いながら生活していく態度を身に付けていきます。



## 考えたい「睡眠」のこと・・・

年末年始、どうしても夜更かししがち・・・ですね。

小学生に必要な睡眠時間は9～12時間、中学生に必要な睡眠時間は8～10時間とされています。

足りていないと、食事がきちんと摂れなかったり、心が落ち着かなくなったりします。日中の活動への集中力にも大きく影響してきます。

夜更かししがちな季節です。子どもたちに必要な睡眠時間を、あらためて意識していけると良いですね。お子様の睡眠について、不安や悩みがありましたら、連絡帳等でお知らせください。一緒に考えていきましょう。

保護者の皆様には、いつも教育活動へのご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

2学期も残りわずかですね。

3学期も、楽しく通える学校を

保護者の皆様と一緒に作って

いきたいと思えます。

お気づきの点、ご意見、ご相談など

ありましたら、お気軽にお電話または

連絡帳でご連絡ください。



冬休み中、けが、病気、相談、その他のご連絡は、次の電話番号までご連絡ください。



F末広職員室0463-8

学校代表0463-51

学校携帯①070-

間・学校閉庁日

学校携帯②08

（夜間・学校閉庁日）

